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Hallo zusammen,
ich möchte die Gelegenheit nutzen, um einmal ein herzliches Dankeschön ganz anderer Art zu 
sagen. Auch außerhalb unserer Arbeitsgemeinschaft Echinopsis-Hybriden ist vielen bekannt, 
dass vom 22. - 24.9 unser diesjähriges Herbsttreffen stattgefunden hat. Unsere Grundgedanke 
ist die Freude daran, gemeinsam und arbeitsteilig bunte, große und schöne Hybriden zu 
züchten. Der Gedanke, schöne Zuchtergebnisse ohne finanziellen Hintergrund unter uns 
weiterzugeben, wird inzwischen auch außerhalb unserer Züchtergemeinschaft wahrgenommen 
und von vielen Pflanzenfreunden gewürdigt.
Mehr über uns selbst kann man in unserer Homepage http://www.ag-eh.com/ wahrnehmen.

Wenn von Außerhalb unserer Arbeitsgemeinschaft aus Anerkennung und Würdigung unserer 
Werte ein Hybridenzüchter, der nicht Mitglied unserer Gemeinschaft ist, einige erstklassige 
Hybriden zum verteilen von Areolen zum pfropfen ausreichend für alle Teilnehmer ohne 
jegliche Gegenleistung zur Verfügung stellt, ist das in meinen Augen etwas ganz Besonderes 
und darum sage ich im Namen der überglücklichen Empfänger des Pflanzenmaterials:

Herzlichen Dank Wladi  - du hast allen eine große Freude bereitet.
In meinen Augen drückt es zudem aus, dass es auch für andere mehr als nur einen Gedanken 
wert ist, eine andere Form und Vorgehensweise
von Hybridenzucht im Zusammenhang mit einer Gemeinschaft und ihren Regeln 
wahrzunehmen. Das ist außerhalb und innerhalb unserer Gemeinschaft etwas sehr Erfreuliches.

Viele Grüße
Hans-Jürgen

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5472-letztes-herbsttreffen-der-ag-in-
fulda/&postID=43851#post43851
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